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Permanezcamos de pie para la lectura de la palabra de Dios. 1 Corintios 2: 
7 Pero hablamos la sabiduría de Dios en un misterio, incluso la sabiduría 
oculta, que Dios ordenó ante el mundo para nuestra gloria: 
  

Oremos,... 
  

Esta mañana me gustaría avanzar más en nuestro estudio del sermón del 
hermano Branham, y mientras leemos en nuestro texto donde Dios ha 
ocultado su sabiduría a los hombres, pero también ha elegido revelar lo que 
estaba oculto a cierta gente a cierto tiempo. Y la razón de esto es que lo que 
estaba oculto se ordena antes de la fundación del mundo para nuestra Gloria, 
que es nuestra Doxa, que es la opinión, los valores y el juicio de Dios que se 
nos ordenó recibir. 
  

Por lo tanto, comencemos de nuevo a leer el sermón del hermano 
Branham, El Develamiento De Dios, y continuaremos en el párrafo 24 donde 
dice: "Moisés una vez deseó ver a Dios, y Dios le dijo que se parara sobre la 
peña. Y Moisés se paró sobre la peña, y él vio pasar a Dios, y Su espalda se 
miraba como la espalda de un hombre. Dios estaba en un torbellino, y 
Dios...mientras Moisés estaba sobre la peña. Yo creo que todos Uds. vieron 
la fotografía tomada en aquel lugar el otro día; nos paramos junto a esa 
misma peña, allí mismo donde tronó. Y aquí está esa Luz, el Ángel del Señor, 
estando...Allí está ahora en el tablero de anuncios, otra vez. 
 

25  " Fíjense, Jehová del Antiguo Testamento es Jesús del Nuevo Testamento. 
¿Ven? Él es el mismo Dios, sólo cambiando Su forma. Ahora, alguien dijo el 
otro día, un–un–un ministro Bautista allá en Tucson: “¿Cómo puede decir 
Ud. que–que Jesús y Dios son la misma Persona?” Yo dije: “Bueno, es muy 
fácil si Ud. sólo permite que su propio pensamiento se aparte, y piense en los 
términos Bíblicos de eso. Ellos son el mismo Ser. Dios es un Espíritu; Jesús 
es el cuerpo en elque Él estaba velado. 
  

Ahora, el hermano Branham está usando términos que la mayoría de la gente 
no entiende. Pero miren lo que acaba de decir aquí. Él dijo que Dios es un 
Espíritu, por lo tanto, Dios no es un cuerpo. Él dice que Jesús es el cuerpo en 
el que Dios fue velado. Eso significa que el cuerpo no es Dios, sino que era un 
velo o vaso que Dios habitó para vivir, a través del cual actuar y expresarse 



ala humanidad. Entonces la persona de Dios no es el hombre, la persona es el 
Dios es el Espíritu que habitaba en el hombre Jesús. 
  

Así como su cuerpo no es quien es Ud. Es solo el vaso o velo en el que mora 
su alma, y su alma es quien es Ud. y su espíritu, que es la vida de su alma, 
está utilizando el cuerpo para ponerse en contacto con este hogar terrenal. 
  

"¿Ve?” Yo dije: “Como en mi hogar, para mi esposa, yo soy su esposo. Y yo 
tengo una hija joven, Rebeca, yo soy su padre. Y yo tengo un nieto, y su 
nombre es Paul; yo soy su abuelo. Yo soy esposo, padre, y abuelo. Y mi 
esposa no tiene derechos en mí como padre o abuelo; ella tiene derechos en 
mí solamente como esposo. Y mi hija no tiene derechos en mí como esposo o 
abuelo; ella es mi hija. ¿Ve? Pero sin embargo, todas estas tres personas son 
la misma persona. ¿Ve? Ese es Dios, Padre, Hijo, y Espíritu Santo; no son 
nada más que los reclamos de cada dispensación”. Dios es el mismo; el 
mismo Dios. " 
 

26 Dios se cambió a Sí mismo, cambia Su forma. Si Uds. se fijan aquí en 
Filipenses, Él dijo: “No estimando el ser igual a Dios...pero tomó la forma 
de hombre”. Ahora, la palabra griega allí para esa forma, yo la estuve 
estudiando todo el día de ayer, tratando de pensar lo que era, finalmente, 
resulté con esta palabra de “en morphe”. Se deletreaba e-n m-o-r-p-h-e[en 
morfe.–Trad.]. Buscando en el griego, para encontrar lo que era “en 
morfe”...puede que pronuncie eso mal, pero la razón que la deletreo, es para 
que cuando la cinta salga, la gente, los eruditos, sepan lo que yo–yo quiero 
decir con eso. El, en morfe, eso significa que El se cambió a Sí mismo. El–El 
descendió. Ahora, la palabra griega ahí significa, que “Algo que no podía 
ser visto, sin embargo estaba ahí, y luego es cambiado, y el ojo puede 
captarlo”. ¿Ven?  
 

Entonces, lo que él está diciendo es que el Dios invisible no puede ser visto 
con el ojo, él es el Espíritu, es invisible en las tres dimensiones en que 
vivimos. Pero Él sin embargo está aquí. Entonces, Dios usa un velo de alguna 
forma de vez en cuando para que los hombres puedan darse cuenta de Su 
presencia, y por lo tanto, al ver el velo junto con la naturaleza sobrenatural y 
las cualidades de Dios detrás de ese velo, los hombres pueden conocer que 
Dios está verdaderamente aquí. Entonces, el propósito mismo del velo en 
cada caso que Dios lo ha usado a lo largo de las edades del hombre es hacer 
que los hombres tomen conciencia de su presencia personal del Dios invisible 
entre ellos. Ese es el propósito del velo. 
  

Luego el hermano Branham comienza a ilustrar con una historia de la 
biblia. 27 Como Elías cuando estuvo en Dotán. ¿Ven?, el–el siervo no podía 



ver a todos esos ángeles allí alrededor, y Dios solamente cambió...no hizo 
que los ángeles bajasen, sino que El cambió la vista del siervo. Y había 
montañas llenas de ángeles, y fuego, y caballos de fuego, y carros de fuego, 
por todo alrededor de Su profeta. ¿Ven? Ellos...El cambió la vista...La–la 
cosa ya estaba allí. Así que, eso es lo que estoy tratando de decir, que el Dios 
que siempre fue, está aquí. La única cosa que El hizo cuando Él llegó a ser 
hombre, El cambió Sumáscara. ¿Ven? El–El, en morfe, El–El mismo cambió 
de lo que Él era a lo que Él es; o Su máscara, a otro acto. 
 

Ahora, veamos el ejemplo de lo que el hermano Branham hablaba de las 
Escrituras aquí. De acuerdo con las Escrituras, no fue Elías, sino que en 
realidad fue Eliseo el profeta, y no Elías como dijo el hermano Branham, pero 
el mismo Espíritu que estaba sobre Elías también estaba sobre Eliseo, con una 
doble porción. Así que, en esencia, fue el Espíritu de Elías que estaba allí. 
  

Ahora, hay personas que verán lo que él dijo aquí y dirán que cometió un 
error, e incluso he escuchado a la gente decir "bueno, si él no puede entender 
bien a la persona, entonces está cometiendo errores y Dios no está en eso". 
Será mejor que tenga cuidado, mi hermano, hermana. La Biblia dice "no 
toques a mis ungidos y no hagas daño a mis profetas". Cuando se tiene una 
naturaleza crítica sobre usted, no sabe que tiene un espíritu en usted. Y hará 
todo lo que pueda para demostrar su punto de vista y cuando lo haga, estará 
equivocado, será un error mortal, porque tiene un espíritu contencioso y el 
Espíritu Santo ha tomado su vuelo.  
Entonces, ya sea que dijo que era Elías o Eliseo no importa, de lo que habla es 
de Dios que se oculta de unos y se revela a los demás. Y me temo que los que 
buscan faltas no buscan a Dios, y Dios solo se revela a los que lo buscan. 
  

Como el hermano Branham dijo con tanta frecuencia: "Si usted viene 
buscando una falla, la encontrará". Pero si viene buscando a Dios, también lo 
encontrará. Entonces Uds. encuentran lo que buscan. 
  

Ahora, sabemos que Eliseo era un tipo de la Novia de Cristo. No lo olvide 
mientras leemos esta historia de las Escrituras porque aquí hay escenas que 
seguramente sucederán antes de que la novia salga de aquí. 
  

Ya Salido El Sol65-0418M P: 109 Ese mismo Poder vivificador de Dios 
representado en estos dos profetas. Fíjense, sus nombres son casi iguales: 
Elías y Eliseo. ¿Ven allí la Novia y el Novio? Uno de ellos es el Señor Jesús; 
la otra es la Señora Jesús. ¿Lo ven? Casi iguales, entre “Él” y “Ella”. 
¿Ven? 295 Elías, y miren cómo es representado aquí. Ahora, Eliseo… Éste 
fue llevado en el Rapto, representando a la Iglesia. Muy bien, ese fue Elías. 
Y Eliseo reposó hasta la resurrección. ¿Ven? Es igual a un ave que requiere 



las dos alas para balancearse. ¿Ven? La Iglesia fue representada allí mismo 
en esos dos profetas. “Pero nosotros que vivimos y habremos quedado hasta 
la venida del Señor, no seremos delanteros a los que durmieron. Porque la 
trompeta de Dios sonará, y ambas alas se unirán, y entonces nos iremos 
volando”. ¡Aleluya! Nos iremos volando. ¿Por qué? Sea entre los vivos, o 
entre los muertos, ese Poder vivificador aún vive.  
  

Bien, entonces leamos de 2 Reyes 6: 1 con respecto a esta historia, el 
hermano Branham está hablando de cómo Dios está realmente aquí, pero a 
menos que Él le abra los ojos, usted nunca lo sabrá. 
  

"Los hijos de los profetas dijerona Eliseo: He aquí, el lugar en que moramos 
contigo nos es estrecho. 2Vamos ahora al Jordán, y tomemos de allí cada uno 
una viga, y hagamos allí lugar en que habitemos. Y él dijo: Andad. 3 Y dijo 
uno: Te rogamos que vengas con tus siervos. Y él respondió: Yo iré. 4 Se fue, 
pues, con ellos; y cuando llegaron al Jordán, cortaron la madera. 5 Y 
aconteció que mientras uno derribaba un árbol, se le cayó el hacha en el 
agua; y gritó diciendo: ¡Ah, señor mío, era prestada! 6 El varón de Dios 
preguntó: ¿Dónde cayó? Y él le mostró el lugar. Entonces cortó él un palo, y 
lo echó allí; e hizo flotar el hierro. 7 Y dijo: Tómalo. Y él extendió la mano, y 
lo tomó.  
  

Ahora miren, eso no fue un milagro devastador que se produjo, porque solo 
un puñado de personas en realidad estaban conscientes de lo que sucedió. Y 
podría usted pensar por qué Dios perdería su tiempo haciendo algo tan simple 
como hacer que una cabeza de hacha de hierro flote a la superficie, pero no se 
trata de lo que pedimos ayuda a Dios, se trata de que Dios quiera ayudarnos. 
  

Dios estaba honrando la petición de su ungido siervo Eliseo, que era un tipo 
de la Iglesia, la novia de Cristo. Por lo tanto, no hagan caso a los pequeños 
milagros, porque nada es imposible para Dios, ya sea grande o pequeño. Lo 
que hay que hacer es buscar a Dios, siempre busque a Dios y verán Su 
presencia con usted. Búsquelo en las cosas grandes, está bien, pero búsquelo 
también en las cosas pequeñas y triviales. 
  

La Biblia dice en Mateo 6:33 Mas buscad primeramente el reino de Dios y su 
justicia, y todas estas cosas os serán añadidas. 7: 7 Pedid, y se os dará; 
buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá. 
  

Donde Pienso Que Falló Pentecostés 55-1111 P: 14 Ud. nunca podrá agotar 
el amor y la misericordia de Dios para con Ud. Ud. dice: “Bueno, a mí no me 
gusta molestarte tanto, Padre”. Él quiere que lo molesten en ese aspecto. 
Seguro. Nunca piense que puede pedirle demasiado a Dios. Yo creo que la 
Escritura dice: “No tenéis, porque no pedís. Y no pedís, porque no 



creéis”.Él quiere que nosotros pidamos y creamos para que nuestro gozo 
sea cumplido. Él quiere que Ud. pida abundantemente. Pida por cosas 
grandes; no limite su fe a una semillita de mostaza. Avance a alguna otra 
clase de fe, y muévase en cosas grandes. Pida… Las cosas grandes son tan 
fáciles de recibir como las cosas pequeñas. Ud. simplemente tiene que 
creer; eso es todo. Y Ud. tiene fe, sólo aprenda a cómo usarla y todo estará 
bien. Ud. puede ponerla a funcionar y estará bien.  
  

Personalmente, le pido a Dios todos los días que me ayude con algunas de las 
pequeñas cosas realmente insignificantes de la vida.   Puede que me 
avergüence demasiado decir lo que pido desde este púlpito, pero no me 
avergüenzo de pedirle ayuda a Él cuando necesito algo. 
  

Jesús dijo: "Hasta ahora nada habéis pedido en mi nombre; pedid, y 
recibiréis, para que vuestro gozo sea cumplido" 
  

Continuemos... 8   Tenía el rey de Siria guerra contra Israel, y consultando 
con sus siervos, dijo: En tal y tal lugar estará mi campamento. 9Y el varón de 
Dios envió a decir al rey de Israel: Mira que no pases por tal lugar, porque 
los sirios van allí. 10 Entonces el rey de Israel envió a aquel lugar que el 
varón de Dios había dicho; y así lo hizo una y otra vez con el fin de 
cuidarse. 11 Y el corazón del rey de Siria se turbó por esto; y llamando a sus 
siervos, les dijo: ¿No me declararéis vosotros quién de los nuestros es del rey 
de Israel?  
  

12 Entonces uno de los siervos dijo: No, rey señor mío, sino que el profeta 
Eliseo está en Israel, el cual declara al rey de Israel las palabras que tú 
hablas en tu cámara más secreta. 13 Y él dijo: Id, y mirad dónde está, para 
que yo envíe a prenderlo. Y le fue dicho: He aquí que él está en Dotán. 14 
Entonces envió el rey allá gente de a caballo, y carros, y un gran ejército, los 
cuales vinieron de noche, y sitiaron la ciudad. 15 Y se levantó de mañana y 
salió el que servía al varón de Dios, y he aquí el ejército que tenía sitiada la 
ciudad, con gente de a caballo y carros. Entonces su criado le dijo: ¡Ah, 
señor mío! ¿qué haremos? 16Él le dijo: No tengas miedo, porque más son los 
que están con nosotros que los que están con ellos. 17 Y oró Eliseo, y dijo: 
Te ruego, oh Jehová, que abras sus ojos para que vea. Entonces Jehová 
abrió los ojos del criado, y miró; y he aquí que el monte estaba lleno de 
gente de a caballo, y de carros de fuego alrededor de Eliseo. 18 Y luego que 
los sirios descendieron a él, oró Eliseo a Jehová, y dijo: Te ruego que hieras 
con ceguera a esta gente. Y los hirió con ceguera, conforme a la petición de 
Eliseo. 19 Después les dijo Eliseo: No es este el camino, ni es esta la ciudad; 
seguidme, y yo os guiaré al hombre que buscáis. Y los guió a Samaria.  
  



Ahora, Samaria era una ciudad en la región montañosa del norte de Israel, y 
cuando Israel se dividió en dos países debido a su maldad, Samaria es donde 
estaba el Rey de las tribus del norte. 
  

20 Y cuando llegaron a Samaria, dijo Eliseo: Jehová, abre los ojos de éstos, 
para que vean. Y Jehová abrió sus ojos, y miraron, y se hallaban en medio 
de Samaria. 21Cuando el rey de Israel los hubo visto, dijo a Eliseo: ¿Los 
mataré, padre mío? 22 El le respondió: No los mates. ¿Matarías tú a los que 
tomaste cautivos con tu espada y con tu arco? Pon delante de ellos pan y 
agua, para que coman y beban, y vuelvan a sus señores. 23 Entonces se les 
preparó una gran comida; y cuando habían comido y bebido, los envió, y 
ellos se volvieron a su señor. Y nunca más vinieron bandas armadas de Siria 
a la tierra de Israel.  
  

24 Después de esto aconteció que Ben-adad rey de Siria reunió todo su 
ejército, y subió y sitió a Samaria. 25 Y hubo gran hambre en Samaria, a 
consecuencia de aquel sitio; tanto que la cabeza de un asno se vendía por 
ochenta piezas de plata, y la cuarta parte de un cab de estiércol de palomas 
por cinco piezas de plata.  
  

Parece que tenían un montón de dinero que era plata en aquellos días, y una 
pieza de plata era un salario de días. Pero ellos tenían el dinero pero no tenían 
ningún bien. Y esos días se acercan de nuevo, cuando los depósitos del petro 
dólar no tengan suficiente dinero para comprar pan. Y parece que está 
empezando a acumularse ahora que China ha atado a su Yuan al petróleo y al 
oro. Así que la apretura que el hermano Branham nos advirtió que vendría 
está a punto de desatarse. 
  

26 Y pasando el rey de Israel por el muro, una mujer le gritó, y dijo: Salva, 
rey señor mío.  
  

Ahora, siempre recuerden y nunca olviden, una mujer en la Biblia es siempre 
un tipo de iglesia. 
  

El Tiempo De La Siega64-1212 P: 102 La iglesia siempre está representada 
en la Biblia como una mujer, porque ella es novia. Ahora, observen lo que 
hizo ella. Ella trató de persuadirlo a Él a su doctrina. Mientras ella 
predicara sólo lo que ellos pensaban, Él era un gran Hombre. Pero un día Él 
empezó a hablar, y dijo: “Yo y el Padre somos uno”. “¡Oh, Tú Mismo te 
haces igual a Dios! ¿Ven? ¡Oh, vaya! Nosotros no queremos tener nada más 
que ver con ese Hombre”. 
  

¿Qué Haré De Jesús, Llamado El Cristo? 63-1124M P: 67Apocalipsis 17, 
muestra a Roma levantarse en un sistema eclesiástico, de una mujer. Una 



mujer, la iglesia siempre es representada por una mujer. Porque la Novia de 
Cristo es una mujer. Eva fue la que cayó; ella es la que tiene que ser 
redimida. Y la Iglesia (¿qué es?) es una mujer que es redimida.  
  

E Israel es un tipo de Estados Unidos. 
  

Religión De Jezabel 61-0319 P: 21 Es algo sobresaliente ver la semejanza 
entre el Israel del Antiguo Testamento y los Estados Unidos de hoy. Ambas 
son grandes naciones, ambas habían sido bien fundadas y su gente venía de 
persecuciones religiosas. Israel había sido perseguido por Faraón y había 
estado en esclavitud por centenares de años, donde no les era permitido 
adorar al Dios Verdadero y Viviente, habían sido privados de ese privilegio, 
habían llegado a ser esclavos. Pero Dios les había hecho una Promesa en Su 
Biblia o en Su Palabra y por medio de Sus profetas dijo que les daría una 
tierra. Cuando ellos llegaron a esa tierra, echaron sus ocupantes y poseyeron 
su herencia, porque Dios tenía un propósito al hacerlo.  
  

Apocalipsis Capítulo 4 Pt 3 Trono Misericordia 61-0108 P: 43 Eso es 
horrible, pero eso es el Americano. Canadá, Uds., gente preciosa de Canadá! 
Si América sigue adelante, Canadá va a ser tan vil como América, después de 
un rato. Acérquense a las fronteras de Canadá en cualquier parte, Uds. 
tienen esa atmósfera Americana. Esta América es la prostituta de las 
naciones. Eso es exactamente lo que ella es, y ella va a ser peor que nunca 
ahora. ¡Ella está llegando a su fin! La Biblia habla de su funesto destino, 
dice cómo va a ser ella. América: vil, podrida, inmunda, buena para nada. 
Eso es exactamente correcto. Ella ha sido una gran nación. Ella ha llevado 
el mensaje del Evangelio. ¿Qué la hace ser como ella es? Porque ella ha 
rechazado el Mensaje del Evangelio, rechazó la Verdad. Ella es horrible. Su 
merecido viene en camino, no se preocupen. Lo vi en la visión como ¡ASÍ 
DICE EL SEÑOR! Viene en camino. Ella va a pagar por sus pecados. Allá 
cuando América era América, ella era una gran nación. La más grande que 
el mundo conoció alguna vez desde Israel, fue América, pero ella sí que se 
ha contaminado a sí misma ahora. Ella ha rechazado el Mensaje. Ella no 
tomó nada sino sólo... Ahora ella misma se... Uds. pueden ver en dóndeestá 
ella ahora. Todos saben eso, en la última elección muestra dónde está su 
posición espiritual. Aja. Ella no sabe. 
  

Y así vemos a dónde había llegado Israel, el hambre en la tierra, y entonces 
vemos a esta mujer, que representa a la iglesia, clama al Rey, 26 Y pasando el 
rey de Israel por el muro, una mujer le gritó, y dijo: Salva, rey señor 
mío. 27Y él dijo: Si no te salva Jehová, ¿de dónde te puedo salvar yo? ¿Del 
granero, o del lagar? 28 Y le dijo el rey: ¿Qué tienes? Ella respondió: Esta 



mujer me dijo: Da acá tu hijo, y comámoslo hoy, y mañana comeremos el 
mío. 29 Cocimos, pues, a mi hijo, y lo comimos. El día siguiente yo le dije: 
Da acá tu hijo, y comámoslo. Mas ella ha escondido a su hijo. 30 Cuando el 
rey oyó las palabras de aquella mujer, rasgó sus vestidos, y pasó así por el 
muro; y el pueblo vio el cilicio que traía interiormente sobre su cuerpo. 31 Y 
él dijo: Así me haga Dios, y aun me añada, si la cabeza de Eliseo hijo de 
Safat queda sobre él hoy. 32 Y Eliseo estaba sentado en su casa, y con él 
estaban sentados los ancianos; y el rey envió a él un hombre. Mas antes que 
el mensajero viniese a él, dijo él a los ancianos: ¿No habéis visto cómo este 
hijo de homicida envía a cortarme la cabeza? Mirad, pues, y cuando viniere 
el mensajero, cerrad la puerta, e impedidle la entrada. ¿No se oye tras él el 
ruido de los pasos de su amo? 33 Aún estaba él hablando con ellos, y he aquí 
el mensajero que descendía a él; y dijo: Ciertamente este mal de Jehová 
viene. ¿Para qué he de esperar más a Jehová? 
  

7: 1 Dijo entonces Eliseo: Oíd palabra de Jehová: Así dijo Jehová: Mañana 
a estas horas valdrá el seah de flor de harina un siclo, y dos seahs de 
cebada un siclo, a la puerta de Samaria. 2 Y un príncipe sobre cuyo brazo el 
rey se apoyaba, respondió al varón de Dios, y dijo: Si Jehová hiciese ahora 
ventanas en el cielo, ¿sería esto así? Y él dijo: He aquí tú lo verás con tus 
ojos, mas no comerás de ello. 3 Había a la entrada de la puerta cuatro 
hombres leprosos, los cuales dijeron el uno al otro: ¿Para qué nos estamos 
aquí hasta que muramos? 4 Si tratáremos de entrar en la ciudad, por el 
hambre que hay en la ciudad moriremos en ella; y si nos quedamos aquí, 
también moriremos. Vamos, pues, ahora, y pasemos al campamento de los 
sirios; si ellos nos dieren la vida, viviremos; y si nos dieren la muerte, 
moriremos. 5 Se levantaron, pues, al anochecer, para ir al campamento de 
los sirios; y llegando a la entrada del campamento de los sirios, no había 
allí nadie. 6 Porque Jehová había hecho que en el campamento de los sirios 
se oyese estruendo de carros, ruido de caballos, y estrépito de gran ejército; 
y se dijeron unos a otros: He aquí, el rey de Israel ha tomado a sueldo 
contra nosotros a los reyes de los heteos y a los reyes de los egipcios, para 
que vengan contra nosotros. 7 Y así se levantaron y huyeron al anochecer, 
abandonando sus tiendas, sus caballos, sus asnos, y el campamento como 
estaba; y habían huido para salvar sus vidas. 8Cuando los leprosos llegaron 
a la entrada del campamento, entraron en una tienda y comieron y 
bebieron, y tomaron de allí plata y oro y vestidos, y fueron y lo escondieron; 
y vueltos, entraron en otra tienda, y de allí también tomaron, y fueron y lo 
escondieron. 9 Luego se dijeron el uno al otro: No estamos haciendo bien. 
Hoy es día de buena nueva, y nosotros callamos; y si esperamos hasta el 
amanecer, nos alcanzará nuestra maldad. Vamos pues, ahora, entremos y 



demos la nueva en casa del rey. 10 Vinieron, pues, y gritaron a los guardas 
de la puerta de la ciudad, y les declararon, diciendo: Nosotros fuimos al 
campamento de los sirios, y he aquí que no había allí nadie, ni voz de 
hombre, sino caballos atados, asnos también atados, y el campamento 
intacto. 11Los porteros gritaron, y lo anunciaron dentro, en el palacio del 
rey. 12 Y se levantó el rey de noche, y dijo a sus siervos: Yo os declararé lo 
que nos han hecho los sirios. Ellos saben que tenemos hambre, y han salido 
de las tiendas y se han escondido en el campo, diciendo: Cuando hayan 
salido de la ciudad, los tomaremos vivos, y entraremos en la ciudad. 13 
Entonces respondió uno de sus siervos y dijo: Tomen ahora cinco de los 
caballos que han quedado en la ciudad (porque los que quedan acá también 
perecerán como toda la multitud de Israel que ya ha perecido), y enviemos y 
veamos qué hay. 14 Tomaron, pues, dos caballos de un carro, y envió el rey 
al campamento de los sirios, diciendo: Id y ved. 15 Y ellos fueron, y los 
siguieron hasta el Jordán; y he aquí que todo el camino estaba lleno de 
vestidos y enseres que los sirios habían arrojado por la premura. Y volvieron 
los mensajeros y lo hicieron saber al rey. 16 Entonces el pueblo salió, y 
saqueó el campamento de los sirios. Y fue vendido un seah de flor de harina 
por un siclo, y dos seahs de cebada por un siclo, conforme a la palabra de 
Jehová. 17 Y el rey puso a la puerta a aquel príncipe sobre cuyo brazo él se 
apoyaba; y lo atropelló el pueblo a la entrada, y murió, conforme a lo que 
había dicho el varón de Dios, cuando el rey descendió a él. 18 Aconteció, 
pues, de la manera que el varón de Dios había hablado al rey, diciendo: Dos 
seahs de cebada por un siclo, y el seah de flor de harina será vendido por 
un siclo mañana a estas horas, a la puerta de Samaria. 19 A lo cual aquel 
príncipe había respondido al varón de Dios, diciendo: Si Jehová hiciese 
ventanas en el cielo, ¿pudiera suceder esto? Y él dijo: He aquí tú lo verás 
con tus ojos, mas no comerás de ello.20 Y le sucedió así; porque el pueblo le 
atropelló a la entrada, y murió. 
  

Así que estamos viendo a Dios que está aquí, pero se ha velado a todos 
menos a los que tienen ojos para ver y oídos para escuchar. 
  

Mateo 13:10 Entonces, acercándose los discípulos, le dijeron: ¿Por qué les 
hablas por parábolas? 11 El respondiendo, les dijo: Porque a vosotros os es 
dado saber los misterios del reino de los cielos; mas a ellos no les es 
dado.(eco) 12 Porque a cualquiera que tiene,(eco) se le dará, y tendrá más; 
pero al que no tiene, (no hace eco)aun lo que tiene le será quitado.(no hace 
eco) Entonces, si uno solo piensa que está haciendo eco, entonces no lo 
está. Eso significa que podría estar repitiendo lo que oye pero sin comprender, 
y nos ocuparemos de eso más adelante. 
  



13 Por eso les hablo por parábolas: porque viendo no ven, y oyendo no 
oyen, ni entienden. 14 De manera que se cumple en ellos la profecía de 
Isaías, que dijo: De oído oiréis, y no entenderéis; Y viendo veréis, y no 
percibiréis. 15 Porque el corazón de este pueblo se ha engrosado, Y con los 
oídos oyen pesadamente, Y han cerrado sus ojos; Para que no vean con los 
ojos,Y oigan con los oídos, Y con el corazón entiendan, Y se conviertan, Y yo 
los sane. 16Pero bienaventurados vuestros ojos, porque ven; y vuestros 
oídos, porque oyen. 17 Porque de cierto os digo, que muchos profetas y 
justos desearon ver lo que veis, y no lo vieron; y oír lo que oís, y no lo 
oyeron. 
  

Así que estamos mirando a las personas que ven, pero porque no entienden lo 
que están viendo, en realidad no lo ven. Y escuchan, pero como no tienen 
percepción de lo que escuchan, no oyen. Y entonces, en sus corazones no 
entienden y Dios no puede hacer nada por ellos. 
  

Entonces, el problema es que la gente no ve que Él (Dios) está aquí, que Dios 
ha aparecido en esta hora antes de que venga la venida. Y ellos no ven porque 
no están buscando que Él esté aquí. Pero la Biblia dice que se les aparece a 
los que lo buscan. Entonces, si no lo están buscando, ¿cómo van a saber que 
él ha aparecido? 
  

Hebreos 9:28 así también Cristo fue ofrecido una sola vez para llevar los 
pecados de muchos; y aparecerá por segunda vez, sin relación con el 
pecado, para salvar a los que le esperan. 
  

¿Está usted buscando que él le aparezca? Lo estoy y estoy orando para que 
Dios se haga visible para usted esta mañana, aquí mismo en este Tabernáculo, 
para que pueda saber que Él le ama y se preocupa por usted. No sé cómo lo 
hará, pero Él es Dios y con Él no hay nada que sea imposible. 
  

Ahora, volviendo a El Develamiento de Dios... 28 Como en un gran drama. 
Como yo estaba hablando esta mañana, más o menos poniéndome al 
corriente sobre esto de Shakespeare. Ha pasado mucho tiempo. Pero cuando 
Shakespeare escribió el–el–el drama, al...para el Rey James de Inglaterra, 
cuando el...el personaje de Macbeth. ¿Ven?, Shakespeare no creía en brujas; 
pero en la representación del drama, como el rey sí creía en brujas, él tuvo 
que incluir brujas. ¿Ven? Y ahora, con el fin de hacer esto, ellos cambian de 
papel. Becky aquí, en Carmen, ellos hicieron eso en la actuación en la–en la 
escuela de donde ella se acaba de graduar hace unas cuantas semanas. 
Ahora, quizás una persona desempeñó tres o cuatro papeles. Con el fin de 
hacer eso, él cambiaba su máscara. Algunas veces él salía, él era este 



personaje; y la siguiente vez que él salía, él era otro personaje. Pero era la 
misma persona todo el tiempo.  
 

29 Y así es Dios. Él se cambió a Sí mismode–de una Columna de Fuego, 
para llegar a ser un Hombre. Luego El mismo se cambió de eso, de nuevo al 
Espíritu, para que El pudiera morar en el hombre. Dios actuando en el 
hombre, lo que El realmente era. Jesucristo era Dios actuando en el 
Hombre, en un Hombre. En un Hombre; eso es lo que Él era. 
  

Ahora, noten lo que el hermano Branham acaba de decir aquí, y cómo lo 
dijo. Y el énfasis con que lo dijo. "Dios actuando en el hombre, lo que El 
realmente era” No Dios actuando en un hombre como lo era el hombre, sino 
lo que Dios era, actuó en un hombre. Y luego dice: Jesucristo era Dios 
actuando en el hombre, en un hombre, en un hombre. Noten que dice 
que Dios actúa en un hombre, en un hombre, en un hombre, tres veces lo 
dice en un hombre. Y luego dice: "Eso es lo que Élera".    
  

Entonces vemos que el hombre Jesús era un velo, y el torbellino era un velo, y 
la Columna de Fuego era un velo. Ahora, eso no hace al hombre Dios, no 
más que el velo de la columna de fuego, Dios, o el torbellino de Dios, o la 
roca en el desierto de Dios, o la nube de Dios. Sin embargo, fue el mismo 
Dios todo el tiempo en cada velo mostrándose a Sí Mismo al usar ese velo o 
vaso como una forma visible para identificar a los hombres que era Dios 
mismo quien estaba en ese velo o vaso. Y eso es exactamente lo que dice a 
continuación, porque un velo es un vaso que se utiliza para cubrir u ocultar de 
la vista, mientras se muestra a través del velo. 
  

La palabra velo se define como: algo que cubre, separa, protege u oculta: 
una máscara, un disfraz: el Hermano Branham usó la palabra velo en lugar 
de vaso, porque el velo muestra un propósito de ocultamiento mientras que 
el vaso muestra contención. Y especialmente para este sermón, está 
mostrando cómo Dios usó diferentes velos a lo largo de los siglos para ocultar 
su presencia de los hombres, pero para revelar su presencia a los demás.        
  

"Él había cambiado de la Columna de Fuego, en la que en ese entonces 
había entrado; la cual era un velo en el desierto que escondía a Dios de 
Israel. Moisés vio la forma de Su cuerpo, pero realmente Él estaba 
escondido todo el tiempo detrás de esta Columna de Fuego, la cual era el 
Logos que salió de Dios." 
  

Noten el lenguaje del hermano Branham aquí, es muy preciso. Habla de Dios 
escondido detrás de la columna de fuego. Así que la columna de fuego no era 
Dios, sino Dios usó la columna de fuego para ocultar su presencia. 
  



"Ahora encontramos aquí que, desde Pentecostés, Dios no está actuando en 
el hombre, o actúa...ahora Él está actuando a través del hombre." 
  

Ahora, si no entiende la doctrina aquí, usted no entenderá lo que él está 
diciendo, porque podría sonar como si se estuviera contradiciendo a sí mismo, 
pero no lo está. Él está diciendo: Dios ya no está velado en el hombre Jesús en 
el cual continúa actuando, sino que más bien está diciendo, pero ahora Dios 
no está en un hombre, sino que está actuando a través del hombre. Entonces el 
profeta también era un velo por el cual Dios solía actuar, pero no estaba 
dentro. 
  

Noten, el hermano Branham aclara lo que acaba de decir en las siguientes 
palabras. "¿Ven? Él estaba actuando en un Hombre en aquel entonces: 
Jesús. Ahora Él está actuando a través del hombre que Él ha escogido para 
este propósito. Dios, en la forma de hombre, Él se cambió a sí mismo de la 
forma de–de un–de un Dios, a la forma de hombre." 
  

Ahora, me gustaría detenerme aquí antes de profundizar más en su sermón, y 
concentrar nuestros pensamientos esta mañana en una cosa, y es que Dios se 
oculta a algunos mientras usa el mismo velo para revelarse a otros. Y todo 
depende de la elección de Dios. 
  

En otras palabras, Dios se oculta a los hombres, y también se revela solo a 
aquellos a quienes Él ha ordenado revelarse. Es por eso que algunas personas 
pueden ver el velo que Dios está usando y decir, él es solo un hombre, lo 
conozco, él es solo un hombre, mientras que otros pueden ver al Dios detrás 
de ese velo y decir: "Ese es Dios usando ese velo". 
  

Y eso es lo que le hicieron a Jesús. Algunos dijeron que sabemos que él es el 
hijo del carpintero, y otros decían que él es el Hijo de Dios. Ambos vieron el 
velo, pero uno se enfocó en el velo, mientras que los otros vieron a Dios 
detrás del velo. 
  

En el libro de Lucas 8:17, Jesús dijo: "Porque nada hay oculto, que no haya 
de ser manifestado; ni escondido, que no haya de ser conocido, y de salir a 
luz.18 Por lo tanto Mirad, pues, cómo oís; 
  

Ahora, esta palabra "cómo" se tradujo de una palabra griega "pos" que 
significa "de qué manera" o "de qué manera" se está escuchando. Por lo 
tanto, no es una advertencia de tener cuidado con lo que escuchamos, sino que 
es una advertencia de "cómo oímos" de lo que nos advierte. Y nos da la razón 
de la advertencia cuando dice: 18   Mirad, pues, cómo oís; porque a todo el 
que tiene, (El que se hace eco) se le dará; y a todo el que no tiene, (el que no 
hace eco) aun lo que piensa tener se le quitará.(eco) 
  



Y si usted parece estar haciéndose eco, entonces usted no está 
realmente haciendo eco. Parece que significa que no lo está, pero se ve como 
lo estaría. Entonces puede que lo esté repitiendo, pero si lo repite sin 
comprenderlo, entonces no puede hacer eco, porque solo está repitiendo lo 
mejor que pueda para hacer los mismos sonidos que cree que está 
escuchando. 
  

Eso es como tratar de hablar un idioma extranjero sin entender lo que está 
diciendo. Eso también sería como tomar a un niño de cinco años y decirles 
una palabra muy grande y luego pedirles que la repitan. Es posible que 
puedan captar algunas de las sílabas y, por lo tanto, una parte de la palabra, 
pero generalmente resulta bastante cómico, especialmente cuando no tienen ni 
idea de lo que significa la palabra y cómo usarla en su contexto.    
  

Recuerden antes en nuestro texto, leemos donde el hermano Branham dijo: 
"Dios está aquí, pero está oculto a la vista del hombre, a menos que desee 
que lo veas a Él. Y así como Eliseo le pidió a Dios que abriera los ojos 
de Gahazi su Siervo de los ángeles que rodeaban la ciudad, y Dios lo hizo, así 
que hoy el Eliseo de este día, la novia de Cristo, orará para que Dios abra los 
ojos de aquellos que están ciegos a Su presencia para que la gente sea capaz 
de ver que Dios está realmente aquí con nosotros. La misma Columna de 
fuego que guió a Israel está aquí con nosotros y nos está guiando hacia el 
Milenio. 
  

Ahora, si usted solo lee su Biblia de manera casual, no se dará cuenta de lo 
que Jesús estaba diciendo aquí. Pero si usted lee su Biblia con cuidado, esto 
podría provocar una pregunta en su mente, y le encontrará diciendo: 
"Mirad lo que oís". Y su primera impresión es "¡No entiendo esto lo que 
Jesús está diciendo, porque escucho con mis oídos!" 

Así que pregúntese, "Mirad, ¿cómo oigo?" Y cuando examine 
cuidadosamente lo que acaba de decir, comenzará a comprender lo que nos 
dice que hagamos. 
  

Noten que lo que Jesús nos dice aquí en Lucas 8 es lo mismo que dijo en el 
Libro de Marcos 4:24 "Les dijo también: Mirad lo que oís; porque con la 
medida con que medís, os será medido, y aun se os añadirá a vosotros los que 
oís. 25 Porque al que tiene, se le dará; y al que no tiene, aun lo que tiene se le 
quitará." 
  

Ahora, cuando dice: mirad lo que oís, esta palabra se tradujo de la palabra 
griega "tis" que también significa "cómo" o "qué significa" que está 
escuchando. 
  



Al decir mirad o miran lo que oís, Él nos dice que hay una cierta forma en 
que deberíamos escuchar y que debe hacerse con cuidado. Si no usamos una 
actitud cuidadosa y vigilante, es posible que no escuchemos en absoluto lo 
que se nos dice, o el mensaje detrás de las palabras que se dicen. Porque al 
que tiene, se le dará; y al que no tiene, aun lo que tiene se le quitará. Ambas 
Escrituras en Marcos 4 y Lucas 8 se relacionan con Mateo 13 donde Jesús 
nos dijo que hablaba en parábolas para que se repasaran deliberadamente las 
cabezas de aquellos a los que no estaba destinado, que es exactamente lo que 
el Hermano Branham dijo hace algunos párrafos atrás en este el 
Develamiento de Dios. 
  

En el párrafo 13 de El Develamiento de Dios, el hermano Branham, después 
de terminar su lectura de 2 Corintios 4: 3,   dice... "si Uds. quienes adquieren 
las cintas y las escuchan, yo espero y confío que–que Uds. han recibido un 
entendimiento espiritual de lo que Dios ha estado procurando de hacer 
entender a la Iglesia sin decirlo claramente. ¿Ven? Es una cosa, algunas 
veces, tenemos que decir cosas de tal manera que pudiera reducir, pudiera 
causar que algunos se aparten, que algunos se vayan, y que algunos lo–lo–
lo consideren. Pero eso es hecho a propósito. Tiene que hacerse de esa 
manera. 14Entonces pudiera ser que algunos dijeran: “¿Quiere Ud. decir 
que Dios intencionalmente haría una cosa como ésa?” Seguramente que lo 
hizo. Él lo hace todavía.  
  

Ahora, ¿podrían Uds. imaginar un Dios así? Y, sin embargo, la mayoría de las 
personas no tienen idea de quién o qué es Dios. Lo que tienen se basa 
únicamente en su propia imaginación, o en la imaginación de otro, ya sea una 
posición de la iglesia o un sacerdote o rabino y ministro. 
  

En Marcos 4:24, Jesús dijo: "Mirad lo que oís; 
  

Y en Mateo 13: 10-17, Jesús dijo: "No oímos con nuestros oídos ni vemos 
con nuestros ojos". Estos son solo sentidos externos que envían estímulos a 
nuestra mente. Pero lo que escuchamos y lo que vemos solo trae un estímulo 
que entra en nuestra mente o espíritu donde tenemos otros cinco sentidos. 
  

 En II Tesalonicenses 1: 7-12 leemos Y a ustedes, que están perturbados, 
descansen con nosotros, cuando el Señor Jesús sea revelado desde el cielo 
con sus poderosos ángeles, En llamas de fuego vengarse de aquellos que no 
conocen a Dios, y que no obedecen el evangelio de nuestro Señor Jesucristo: 
quien será castigado con la destrucción eterna de la presencia del Señor y de 
la gloria de su poder; Cuando venga a ser glorificado en sus santos, etc.  
  

Entonces, lo que vemos en Lucas capítulo 4: 16 Vino a Nazaret, donde se 
había criado; y en el día de reposo entró en la sinagoga, conforme a su 



costumbre, y se levantó a leer. 17 Y se le dio el libro del profeta Isaías; y 
habiendo abierto el libro, halló el lugar donde estaba escrito: 18   El Espíritu 
del Señor está sobre mí, Por cuanto me ha ungido para dar buenas nuevas a 
los pobres; Me ha enviado a sanar a los quebrantados de corazón; A 
pregonar libertad a los cautivos, Y vista a los ciegos; A poner en libertad a 
los oprimidos; 19 A predicar el año agradable del Señor. 20 Y enrollando el 
libro, lo dio al ministro, y se sentó; y los ojos de todos en la sinagoga estaban 
fijos en él. 21 Y comenzó a decirles: Hoy se ha cumplido esta Escritura 
delante de vosotros. 22 Y todos daban buen testimonio de él, y estaban 
maravillados de las palabras de gracia que salían de su boca, y decían: ¿No 
es éste el hijo de José? 23Él les dijo: Sin duda me diréis este refrán: Médico, 
cúrate a ti mismo;de tantas cosas que hemos oído que se han hecho en 
Capernaum, haz también aquí en tu tierra. 24 Y añadió: De cierto os digo, 
que ningún profeta es acepto en su propia tierra. 25 Y en verdad os digo que 
muchas viudas había en Israel en los días de Elías, cuando el cielo fue 
cerrado por tres años y seis meses, y hubo una gran hambre en toda la tierra; 
26 pero a ninguna de ellas fue enviado Elías, sino a una mujer viuda en 
Sarepta de Sidón. 27 Y muchos leprosos había en Israel en tiempo del profeta 
Eliseo; pero ninguno de ellos fue limpiado, sino Naamán el sirio. 28Al oír 
estas cosas, todos en la sinagoga se llenaron de ira; 29 y levantándose, le 
echaron fuera de la ciudad, y le llevaron hasta la cumbre del monte sobre el 
cual estaba edificada la ciudad de ellos, para despeñarle. 30 Mas él pasó por 
en medio de ellos, y se fue. 
  

Jesús había dejado de leer justo donde decía a predicar el día agradable de 
nuestro Señor, pero el versículo terminó con "y el día de la venganza de 
nuestro Dios". 
  

Isaías 61: 2 para proclamar el año aceptable de Jehová, y el día de venganza 
de nuestro Dios; para consolar a todos los que lloran; 
  

Así que vemos que hubo dos mil años separados por una sola coma, aquí en 
este versículo que Jesús había leído. Por lo tanto debemos “Mirarcómose 
oye". Porque el filtro que se usa para escuchar también determinará lo 
que realmente se escuchará. 
  

Pablo dijo en 2 Corintios 11: 1-4 Ojalá pudieras soportarme un poco en [mi] 
locura, y de hecho soportarme. Porque estoy celoso de ti con celos piadosos, 
porque te he prometido a un solo esposo, para que pueda presentarte como 
una virgen casta para Cristo. Pero temo, por mucho que no, como la 
serpiente engañó a Eva a través de su sutileza, por lo que sus mentes deben 
ser corrompidas de la simplicidad que está en Cristo. Porque si el que viene 



predica a otro Jesús, a quien no predicamos, o si recibís otro espíritu que no 
habéis recibido, u otro evangelio que no habéis aceptado, lo soportáis con 
bastante facilidad. 
  

Fíjense que Pablo estaba preocupado por la gente porque no tomaban 
suficientemente en serio cada Palabra de Dios. Se relajaron y comenzaron a 
alejarse de la Palabra y vemos que cuando se aflojaron, los hombres pudieron 
entrar entre ellos y, de hecho, alejarlos de la Verdad y dirigirse a las fábulas 
como vemos. 
  

Ahora encontramos que la manera en que enfatizamos o puntuamos la Palabra 
de Dios conlleva nuestra comprensión de lo que estamos leyendo. Recuerden, 
Jesús dijo en Marcos 4. Mirad como lo oís, ya que con el filtro que está 
usando para escuchar, el mismo filtro determinará qué comprensión 
recibirá realmente de la Palabra. 
  

Las mismas palabras exactas con un énfasis diferente en ellas pueden hacer 
que digan exactamente lo contrario de lo que se supone que las Palabras 
transmiten. 
  

Pablo advirtió a los creyentes en Gálatas 1: 6 os hayáis alejado del que os 
llamó por la gracia de Cristo, para seguir un evangelio diferente. Pero si se 
dan cuenta, Él dijo, no era otro Evangelio como si fuera un Evangelio 
completamente diferente, sino que era un Evangelio cambiado en el sentido 
de que su naturaleza había sido cambiada y, por lo tanto, pervertida del 
original. 
  

Entonces seguirlo a él es la llamada más importante. Noten que Jesús fue 
seleccionando a sus propios discípulos. Él los llamó y vinieron. Fueron 
obedientes a la llamada. Por eso la llamada es muy importante para 
nosotros.Debemos prestar atención para escuchar el llamado y venir 
cuando Él dice que se venga. Mis ovejas oyen mi llamado. Miran como 
Oís. Y sabemos que el hermano Branham nos enseñó que escuchar es 
entender. 
  

Por lo tanto, cuando llega la llamada, es un entendimiento que 
viene y debemos prestar atención a ese entendimiento. ¿Y cuál es el llamado 
a las vírgenes en el tiempo del fin? ¡Mirad! ¿Y qué significa mirad? Significa 
venir y mirar y ver por uno mismo. ¿Y qué fue lo siguiente que se dijo 
después de ver al novio de la novia? Salid al encuentro. Y eso 
significa seguir a uno que lo precede, unirse a él como su 
asistente, acompañarlo y también significa unirse a uno como 
discípulo, convertirse o ser su discípulo, al lado de él.  
  



Así como vimos en Mateo 13: 10-17... Que el desgaste viene porque la gente 
no entiende. Así que continúan adivinando hasta que un día sus suposiciones 
se vuelven tan lejos del camino trillado de la Palabra que ya no hay nada en 
común. Sin embargo, siguen sentados pensando que son plenamente 
conscientes de lo que está sucediendo y no se dan cuenta de que son ciegos 
miserables, desgraciados y ni siquiera lo saben. 
  

Y así que vemos en la advertencia de Marcos 4: 9 y Lucas 8:18 que 
debemos mirar al oír. Porque escuchamos que el hermano Branham nos dice 
que Agar dio a luz a un hijo porque esa semilla se inició en una promesa que 
se dudó un poco. 
  

La Simiente No Hereda Con El Forro65-0218 P: 25 Aquí se nos presenta 
un cuadro. ¡Oh! La simiente comenzó, la simiente de promesa comenzó en 
un poco de duda, duda de la promesa original. Vean como comienza abajo, 
dudando de la promesa original. Dios prometió a Abraham tener este hijo a 
través de Sara. Pero ahora miren, la primera simiente de Abraham por la 
esclava vino por la duda de Sara de que esto pudiera suceder, porque ella 
era anciana y había pasado la edad de concebir. Ahora, así es como 
comienza la iglesia. Así es como siempre comienza. Uno empieza desde 
abajo. Uno no empieza desde arriba. Un hombre tratando de subir una 
escalera, si trata de estar arriba primero, se quebrará el cuello. Uno tiene 
que comenzar y subir hacia eso. Y aquí encontramos el principio de la 
promesa de Dios siendo manifestada a través de un programa de Dios, 
interrumpido por un poco de duda. Esa es la misma manera como el pecado 
comenzó en el huerto del Edén. Así es como la muerte comenzó por medio 
del pecado, fue cuando una sola Palabra de Dios fue mal interpretada o 
dudada. Uno no puede dudar o mal ubicar ni una sola Palabra de Dios que 
sea ASÍ DICE EL SEÑOR, porque cada Palabra se cumplirá.  
  

La Simiente No Hereda Con El Forro 65-0218 P: 27 Aquí comienza la 
simiente, entonces, en una promesa un poco dudada. Isaac siendo la 
simiente de la libre y prometida, produjo, como Pablo estaba tratando de 
explicar aquí en Gálatas, él produjo la simiente natural, prometida. Y él sigue 
diciendo aquí que los—los hijos de la esclava no pueden heredar con los 
hijos de la libre, porque ellos son de dos categorías diferentes. Y eso es 
verdad, el incrédulo no puede heredar con el creyente. No hay ninguna 
manera, en lo absoluto. Allí es donde está el problema hoy. Ud. no puede 
hacer que un pollo denominacional crea con un águila. Ud. simplemente no 
puede hacerlo. Allí es donde viene el problema. Ud. tiene que creer toda 
Palabra de Dios. Ud. sólo… Uds. no heredan juntos. Y Ud. tampoco se—se 
unirá con eso; Ud. no puede hacerlo. Ud. tiene que ser águila o un pollo. 



  

Entonces Uds. ven que Dios se oculta de todos pero se revela solo a aquellos 
que están ordenados a creerlo, reconocerlo y luego actuar sobre ella. Por eso 
les dejo con esta pregunta esta mañana, ¿habéis oído? ¿Han reconocido lo que 
han oído? Porque si se tiene, entonces, la evidencia que realmente ha 
escuchado y reconocido es que también ha actuado sobre lo que escuchó y 
reconoció. 
  

Vamosaorar... 
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